

TRUENA TUBO EN TLÁHUAC

Sin agua 900 mil personas

Seguían sin abasto del líquido 200 colonias en Ecatepec

POR JUAN CRUZ Y EL SOL DE TOLUCA

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) suspendió el suministro del vital líquido en las delegaciones Iztapalapa y Tláhuac, en el

Distrito Federal, y en el municipio de Nezahualcóyotl, en el Estado de México, debido a una enorme fuga provocada por un hundimiento en la tubería del Acueducto de Tláhuac, lo que dejó sin el servicio a unas 300 mil personas. Mientras que en Ecatepec, México, 600 mil habitantes seguían sin suministro del líquido.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre, explicó que la afectación fue de esa magnitud porque la zona es abastecida al 100 por ciento por el Tanque de la Caldera, el cual, a su vez, es suministrado por dicho acueducto. Se considera que será hasta mañana cuando quede reparado.

De acuerdo con los informes de la autoridad central, la fuga se registró anoche por un hundimiento que provocó el desplazamiento de la tubería del Acueducto de Tláhuac.

De inmediato se movilizó el personal del Sistema de Aguas de la Ciudad de México que realizan tra-

bajos de reparación en la línea de conducción de agua que abastece al Tanque la Caldera, que es una de las principales vías de abastecimiento de Iztapalapa.

En esta delegación, el Tanque de la Caldera abastece a las colonias San Miguel Teotongo, Miguel de la Madrid, Lomas de Zaragoza, Miravalle, Campestre Potrero, Ixtlahuaca, San Francisco Apololca, Citlali y las unidades habitacionales Teatinos y Rebeca, donde es necesario el abastecimiento con pipas a la población.

Este problema se sumó a la suspensión, por mantenimiento, de las dos líneas de abastecimiento que integran al Sistema Cutzamala, lo que dejó sin agua a diez delegaciones y 13 municipios mexiquenses por 28 horas.

Ramón Aguirre Díaz reconoció que las afectaciones no fueron mínimas, lo que hizo un fin de semana complicado, aunado a los problemas de abastecimiento de las delegaciones Miguel Hidalgo y Azcapotzalco.

La situación no se salió de control gracias a que una buena parte de la población salió de viaje aprovechando el "fin de semana largo".

En tanto, mientras no llenen los tanques de abastecimiento al 70 por ciento, no comenzarán a distribuirla en las zonas afectadas.



Fecha 17.11.2009	Sección Ciudad	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------

FOTO: OEM-INFORMEX



» EL DIRECTOR del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre.

Insuficiente el servicio de pipas

Por lo que se refiere a Ecatepec, Estado de México, aún no queda restablecido el servicio de agua en 220 colonias, lo que ha dejado sin el líquido a más de 600 mil habitantes de esta zona.

Entre las colonias más afectadas están Nueva Aragón, Polígono en sus tres secciones, Risco. CTM, Poesía Mexicana y Novela Mexicana, todas ellas ubicadas al oriente del municipio mexiquense.

Federico Vázquez Gómez, director del Sistema de Agua

Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec, informó que se montó un operativo con pipas para atender el desabasto, pero resultó insuficiente porque la demanda fue bastante.

Agregó que hasta las seis horas de ayer, el tanque Cerro Gordo recibió 700 litros de agua por segundo.

Señaló que durante tres días el abasto de agua se afectó por la reducción en su totalidad del caudal del Cutzamala, pero ya se está restableciendo de forma paula-

tina, por eso quienes viven en la Quinta Zona y la Sierra de Guadalupe ya están recibiendo el líquido mediante el tandeo.

Reconoció que en tanto se recupera la presión, el caudal es menor a los 600 litros por segundo que se reciben diariamente, por lo que se continuará con la distribución mediante pipas.

Vázquez Gómez indicó que este servicio continuará a lo largo de la semana, con lo cual la población podrá llenar sus contenedores y normalizar su abasto.